

ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene - Oregon - 97401
U.S.A.

Case postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du Mois Janvier 2019

Chers frères et sœurs,

Nous vous saluons en espérant que les épreuves que nous affrontons parmi nous et celles que nous voyons dans le monde tout autour de nous ne vous découragent pas et n'altèrent pas votre confiance et votre fidélité à l'égard de l'appel que Dieu vous a adressé. Bien au contraire, elles doivent nous inciter à marcher de mieux en mieux dans la voie de la vie que Dieu nous a donné de comprendre.

Il y a des situations qui affectent le corps tout entier. Comme l'a déclaré l'apôtre Paul: "... si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui ..." (I Corinthiens 12:26). Être insensible ou indifférent aux épreuves des autres ou à celles que Dieu permet dans notre vie personnelle, c'est être "... un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit" (I Corinthiens 13:1).

Dieu veut que nous ralentissions un moment notre train effréné dans ce monde agité pour prendre le temps de méditer et nous examiner nous-mêmes soigneusement. Nombreux sont les messages que nous avons lus ou entendus. En outre, nous avons tous le livre de la Parole de Dieu qui est là pour nous avertir et nous instruire. "Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur. Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est nu et découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte" (Hébreux 4:12-13). Nous ne pouvons donc pas lire le contenu de ce livre avec un esprit d'indifférence qui ne tient pas compte de ses avertissements et de ses instructions. C'est un écrit qui sert de base à tout jugement. Les avocats et les juges de notre société ont une quantité de livres dans lesquels ils puisent leurs lois et leurs codes pour juger les autres. Nous, nous avons un seul livre pour nous juger nous-mêmes au sujet de ce que nous pensons, disons et faisons. Par conséquent, si nous sommes honnêtes avec nous-mêmes et avec la Parole de Dieu, nous devenons capables de distinguer ce que nous devons faire de ce que nous

ne devons pas faire, ce que nous pouvons penser de ce que nous ne devons pas penser et ce que nous pouvons dire de ce que nous ne devons pas dire.

Si, avec l'Esprit de Dieu—cette aide que Dieu nous accorde—nous acceptons les avertissements et les enseignements de cette Parole écrite par l'autorité de Dieu, nous comprenons ce qui est bien avec tous les avantages qui en résultent et ce qui est mal avec les conséquences qui en résultent. Nous sommes aussi pleinement conscients que ". . . nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes" (Ephésiens 6:12). Nos ennemis sont à l'affût; nous ne pouvons pas nous relâcher dans notre combat. Ce sont des exhortations que nous connaissons tous, mais il ne suffit pas de les connaître. On nous donne l'ordre d'agir. ". . . prenez toutes les armes de Dieu . . ." (verset 13). Vous ne pouvez pas le faire pour moi et je ne peux pas le faire pour vous. Ces armes, Dieu les a mises à la disposition de chaque appelé. ". . . prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour . . ." Le mauvais jour! Une période durant laquelle Dieu nous teste et nous révèle nos points faibles. Avons-nous laissé notre ennemi agir sur notre esprit et notre nature humaine au point d'oublier que ". . . toute notre justice est comme un vêtement souillé . . ." (Esaïe 64:5)? Oublions-nous que même avec la présence de l'Esprit de Dieu dans notre vie, la nature humaine reste une forte pression dans la mauvaise direction? Dans ce cas, nous devons replonger notre cœur et notre esprit dans les instructions qui peuvent nous aider à repousser cet ennemi.

Prenons le Psaume 19 comme exemple: "La loi de l'Eternel est parfaite . . ." (verset 8). Il se peut que parfois on oublie un peu que cette loi est parfaite et que de ce fait on l'applique dans notre vie comme cela nous convient. Ne vivons-nous pas une époque où de nombreux appelés font ce qui leur semble bon? ". . . elle restaure l'âme . . ." Pour cela, il faut que nos pensées soient imprégnées du contenu de ce Livre et dominées par l'Esprit de Dieu. ". . . le témoignage de l'Eternel est véritable, il rend sage l'ignorant. Les ordonnances de l'Eternel sont droites, elles réjouissent le cœur . . ." (versets 8 et 9). Voilà une grande bénédiction si nous faisons de notre mieux pour discipliner notre vie conformément à Ses ordonnances. ". . . les commandements de l'Eternel sont purs, ils éclairent les yeux. La crainte de l'Eternel est pure, elle subsiste à toujours; les jugements de l'Eternel sont vrais, ils sont tous justes" (versets 9 et 10).

La Parole de Dieu nous éclaire; elle nous instruit; elle nous avertit. Elle nous permet de comprendre—lorsque nous nous examinons nous-mêmes—que beaucoup

d'ennuis et de frustrations dans cette vie sont le résultat de nos comportements qui ne sont pas en harmonie avec cette Parole. L'Eglise en a été un exemple. Les anciens qui ont connu l'Eglise avant 1975 sont témoins de ce qui lui est arrivé. Lorsque l'Eglise s'en tenait aux doctrines que Dieu lui avait révélées, elle prospérait; elle était comblée de bénédictions divines, spirituellement et physiquement. Puis des changements destinés à satisfaire la nature humaine ont surgi. Alors, de même qu'il ne faut qu'un instant à un peu de vent pour priver un arbre en fleurs de son ornement, de même l'Eglise a perdu sa gloire et son prestige en rencontrant toutes sortes de difficultés. N'ayant plus la crainte de Dieu devant leurs yeux, beaucoup d'appelés se sont arrogé divers droits et ont fait de leur vie un gâchis sur le plan spirituel parce qu'ils délaissaient les commandements de l'Eternel. Ces commandements qui sont purs et qui éclairent notre esprit afin que nous puissions comprendre ce qui se passe dans nos vies—les erreurs que nous commettons et les leçons que nous devons en tirer.

Dieu pose une question à Son peuple: "Comment pouvez-vous dire: Nous sommes sages, la loi de l'Eternel est avec nous? C'est bien en vain que s'est mise à l'œuvre la plume mensongère des scribes" (Jérémie 8:8). On nous a demandé de détruire de la littérature renfermant des enseignements anciens et confirmés par la Parole de Dieu. Il fallait les remplacer par des nouveaux. Alors les doutes, les frustrations et le découragement se sont répandus. Chacun faisait ce qui lui semblait juste. "Les sages sont confondus, ils sont consternés, ils sont pris; voici, ils ont méprisé la parole de l'Eternel, et quelle sagesse ont-ils?" (Jérémie 8:9).

Tirons donc une leçon du passé. Se mettre à vivre sans tenir compte de ce que Dieu dit, c'est mépriser Ses instructions, c'est faire fi de Ses avertissements. Dans ce cas, où est la sagesse? Où se trouve-t-elle dans notre vie? Oserions-nous déclarer Dieu responsable de nos problèmes? Bien sûr que non! Jésus-Christ Lui-même a parlé de la sagesse en prenant comme exemple la construction de deux maisons. L'une est construite sur le roc (sur la Vérité de Dieu), l'autre sur le sable (sur le mensonge, sur la désobéissance). Celui qui bâtit sur le roc fait preuve de prudence et de sagesse en prêtant attention aux déclarations de Dieu et en les mettant en pratique. Celui qui bâtit sur le sable et que Christ appelle insensé se contente de lire et d'écouter les enseignements de Dieu; il ne les médite pas, il n'en fait pas le guide de ses pensées et de sa vie. C'est une illustration que chacun connaît bien et qu'on peut relire dans Matthieu 7:24–27.

Dieu ne Se lasse pas de nous aider. Par Ses paroles et par nos expériences, Il nous fait comprendre la chose la plus importante de la vie: vivre de bon cœur et avec sincérité ce que Dieu nous a révélé. La récompense est grande. ". . . à celui qui veille sur sa voie je ferai voir le salut de Dieu" (Psaume 50:23). Version Rabbinat: ". . . quiconque dirige avec soin sa conduite, je le ferai jouir de l'aide divine." Il s'agit de celui qui en vient aux prises avec sa propre nature, son propre caractère. Celui qui dirige avec soin sa conduite. Il sait que ce qu'il fait est juste. ". . . invoque-moi au jour de la détresse; je te délivrerai, et tu me glorifieras" (Psaume 50:15). Le Psaume 107 souligne ce principe. Dans la vie, nous pouvons nous trouver dans toutes sortes de détresses; elles sont nombreuses sur cette terre. Dieu peut permettre ou créer différentes circonstances qu'Il nous laisse traverser. Si nous lisons ce Psaume en entier, nous voyons que le remède est unique pour toutes: "Dans leur détresse, ils crièrent à l'Eternel, et il les délivra de leurs angoisses" (versets 6, 13, 19 et 28). Ils crièrent à l'Eternel! Encore une fois, c'est en venir aux prises avec sa propre nature et son propre caractère. C'est reconnaître que ". . . la voie de l'homme n'est pas en son pouvoir; ce n'est pas à l'homme, quand il marche, à diriger ses pas" (Jérémie 10:23). C'est donc ne pas avoir une trop haute opinion de soi-même et laisser l'Esprit de Dieu agir en soi.

Jésus-Christ a dit: ". . . je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles l'aient en abondance" (Jean 10:10). Cette abondance, nous l'avons en laissant Christ vivre en nous. Dieu voit toutes nos actions secrètes. Admettons que la plupart du temps, nous nous rendons malheureux par nos imprudences, par notre conduite coupable. Confessons-le à Dieu! C'est alors que nous pouvons louer l'Eternel pour Sa bonté, car Sa miséricorde dure à toujours (Psaume 107:15 et 1).

Combien nombreux sont les êtres humains qui traversent dans ce monde des circonstances des plus terrifiantes sans savoir pourquoi! Par Son appel, Dieu nous a donné l'avantage d'être instruits afin que nous puissions diriger nos pas dans Sa voie. Il nous avertit d'avance des choses que nous ne devons pas faire. "Ta parole est une lampe à mes pieds, et une lumière sur mon sentier" (Psaume 119:105). C'est une lampe qui nous éclaire afin que nous marchions dans la bonne direction et évitions de tomber dans les pièges de Satan et du mal. Et comme dit Jacques: "Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée" (Jacques 1:5). La sagesse consiste à faire preuve de prudence, à prêter attention aux paroles de Dieu et à les mettre en pratique. Quel devoir merveilleux Dieu nous a confié tout en nous accordant l'aide de Son Saint-Esprit. "Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez les instructions que vous avez reçues . . . (II Thessaloniens

2:15). Alors, faisons de notre mieux pour accomplir ce que Dieu demande de nous et louons-Le de ce que Sa miséricorde dure à toujours.

Avec toute notre affection, la plus respectueuse
et la plus sincère,

Votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat